

MOGUER

Ya se conocen los nominados a la Gala del Deporte del día 10 de diciembre

CAYETANO BURGOS
MOGUER

El próximo viernes, 10 de diciembre, se celebrará en el Teatro Felipe Godínez de Moguer, a partir de las 21.30 horas la VIII Gala del Deporte, una gala con la que el Patronato Municipal de Deportes de Moguer premia cada año a los deportistas más destacados, así como a las empresas e instituciones que se han destacado por su colaboración con el deporte moguerense. La gala deportiva se complementará con un espectáculo de música y danza, y será presentada por los periodistas Mari Paz Díaz y Nacho Ruiz.

El pasado lunes se reunió la junta gestora del Patronato, que eligió a tres nominados por categoría, y ayer se reunió un jurado integrado por Manuel Rofa, director del Área de Deportes de la consejería de la Junta; José María Benabat, de la Diputación; Juan José Maestre, de la Asociación de la Prensa Deportiva de Huelva; Pedro Sáenz, en representación de la Universidad de Huelva; María José González y Carlos Cumbreñas, mejores deportistas de 1997; y Juan Alfaro, concejal de Deportes del Ayuntamiento moguerense, por parte de la gestora del PMD.

Nominados y categorías

Los nominados han sido: Joaquín Díaz Ponce, José Joaquín Domínguez Márquez y Manuel Enrique Cordero (mejor deportista masculino); Elena Casero, María Val y Maite Millares (fémimas); Elena Casero, Maite Millares y Alejandro Millán (mejor deportistas escolar); La Voz de Huelva, Atlántico Televisión y Odiel Información (medios de comunicación), Cruzcampo, Cejudo y Delfín Group Moviline (Colaboración con el deporte); Rafael Domínguez Guillén, Francisco Olivares Bernal y Fernando Rodríguez-Thorices Flores (trayectoria en el deporte); habrá menciones para Antonio La O Leñero, Diego Moisés Santos y Angeli Hernández; menciones especiales para José Manuel Sierra Méndez, Antonio Ramírez Almanza y Real Federación Española de Balonmano.

Exito del Trofeo Universitario de Tiro con Arco

Huelva acogió el domingo el Trofeo Universitario de tiro con arco, en el que participaron más de 30 arqueros de nuestra provincia, entre ellos 30 estudiantes de la Universidad de Huelva. El campeonato se desarrolló en las distancias de 20 y 30 metros, y se celebró en las instalaciones que el Club Asirio de Tiro con Arco tiene ubicadas en el Recinto Colombino. Los ganadores de las diversas categorías fueron: José Manuel Jiménez y Isabel Mª Pérez (universitarios), Cristina Iglesias (infantil), Teresa Rubio (standard), Agustín Rodríguez (olímpicos), Pedro Vadillo (poleas), y Manuel Fernández (instintivo).

JORNADA DE DESCANSO PARA EL PRIMER EQUIPO DE LAS ONUBENSES

El Conquero B recibe en Las Américas al Vipren de Chiclana

El equipo C tiene doble jornada, domingo y miércoles

S. D.

HUELVA

Menos denso de lo habitual se presenta el fin de semana para los equipos del Club Baloncesto Conquero, toda vez que su primer equipo tendrá jornada de descanso. Sí continuarán su actividad los equipos de Segunda División, y por partida doble, el Conquero C, que deberá recuperar el miércoles el encuentro aplazado de la semana pasada con motivo de su participación en el torneo junior de Sevilla.

El Conquero B tendrá partido en casa, el sábado a partir de las siete de la tarde en el polideportivo Las Américas, frente al Vipren-Ituci de Chiclana, equipo situado en la cuarta plaza en la clasificación, puesto que podría ocupar perfectamente el Conquero C si hubiese sido capaz de rentabilizar la amplia ventaja de que gozaba en el primer partido de Liga frente al cuadro chiclanero, que consiguió 'in extremis' su única victoria como forastero hasta la fecha.

Las gaditanas tienen un equipo joven pero experto, muy compensado, con jugadoras altas y de calidad. Su rendimiento, no obstante, cae bastante en sus desplazamientos, y eso es lo que deben aprovechar las jugadoras de Huelva para lograr su primera victoria en la competición. Victoria a la que ya se han hecho acreedoras en más de una ocasión. La ilusión en el equipo onubense no ha decaído un ápice, esperando contar con la totalidad de la plantilla para tan importante encuentro.

Por su parte, el Conquero C tendrá turno viajero el domingo, ya que debe desplazarse a Sevilla para jugar, a partir de las 12.20 en el complejo deportivo Hytasa, frente al Mitsubishi-Careba, uno de los equipos fuertes de la competición, y que ocupa actualmente el 5º puesto. La semana se completará para las juniors onubenses el miércoles, cuando reciben en su cancha de Las Américas al Adep de Algeciras, que ha comenzado de manera irregu-



Jornada desigual en el Conquero: jornada de descanso para unas, doble sesión para otras.

lar la Liga, pero del que se esperan grandes cosas.

Tras su buena actuación en el torneo junior de Sevilla, la moral de las onubenses está a tope, y la ilusión por ganar en Sevilla es bastante grande. Las chicas del Conquero C son conscientes de que una doble victoria este fin de semana les auparía hasta el cuarto lugar en la clasificación, y si bien los resultados no son el principal objetivo de club onubense en esta competición, no cabe duda que alcanzar los puestos altos de la tabla sería un buen premio para las juniors.

El partido ante el Mitsubishi se presenta-Careba se presenta altamente complicado, aunque es uno de esos en los que hay mucho que ganar y poco que perder. Ya en pretemporada se enfrentaron ambos equipos, con triunfos para los equipos de casa en ambos

casos, lo que hace presumir un choque igualado. En las filas sevillanas destaca la pívot malagueña Arancha Sureda, de gran calidad y experiencia.

El miércoles, partido en casa

Por otro lado, el rival del miércoles, el Adep Algeciras, es nuevo en la Liga, y su presencia supone la reincorporación de una plaza clásica en el baloncesto femenino andaluz, como es Algeciras, largo tiempo fuera de las competiciones nacionales y autonómicas.

El rival es un equipo joven, con mucha altura en sus filas y no exento de calidad, pues ha logrado reunir a un buen grupo de jugadoras de la zona. Las posibilidades del Conquero pasan por desarrollar su habitual velocidad en el juego y por cerrar adecuadamente los rebotes.

BADMINTON

Las Américas acoge mañana un Encuentro Internacional de Escuelas Deportivas

S. D.

HUELVA

El Polideportivo Las Américas acoge mañana sábado un Encuentro Internacional entre escuelas deportivas de bádminton de Portimao (del Algarve portugués) y del Polideportivo Las Américas. También han sido invitadas la Escuela del PMD de Ayamonte, y la Escuela del Club Bádminton Rota (Cádiz); club con el que el 'I.B. La Orden' mantiene muy buenas relaciones.

El encuentro se desarrollará entre las 11 de la mañana y las 4 de la tarde en el pabellón cubierto, donde se montarán 9 campos de bádminton. La entrada es libre. Se espera la participación de más de 60 deportistas de categorías benjamín, alevín, infantil y cadete, niñas y niños, que disfrutarán jugando al bádminton durante las 5 horas que dura el encuentro.

Entre los participantes estarán las jugadoras de la Escuela Las Américas Haidee Ojeda y Amanda Márquez que consiguieron muy buenos resultados deportivos en las competiciones andaluzas la temporada pasada.

Este encuentro se enmarca en el convenio firmado por la Diputación y el Club de Bádminton I.B. La Orden.

La escuela del Polideportivo Las Américas desarrolla sus actividades los lunes, miércoles y viernes de 3.30 a 6 de la tarde y está dirigida a niñas y niños entre los 7 y los 14 años, teniendo en la actualidad inscritos más de 30 alumnos que participarán mañana sábado en este encuentro deportivo.

Por otra parte, el miércoles, día 8 de diciembre, se desplazarán a Portimao (Portugal) 16 jugadores de la Escuela del Polideportivo Las Américas y del CB I.B. La Orden para participar en la 2ª prueba del Circuito de Bádminton del Algarve, en el marco de los intercambios previstos para esta temporada.

En la primera prueba, celebrada en Portimao el 1 de noviembre, resultó ganador absoluto Rubén Guerrero Galván, de La Orden, y ganadores de su categoría Santiago Arroyo y Sandra Guzmán, de Las Américas. En esa ocasión fueron 22 los jugadores que se desplazaron a la localidad lusa.



6 71619

PIERO MORIA



EMPRESA MUNICIPAL DE TRANSPORTES URBANOS, S.A.

Esta Empresa convoca licitación para adjudicar la contratación de las pólizas de seguros para el año 2000 que se señalan:

SEGURO DE RESPONSABILIDAD CIVIL (AUTOBUSES)

SEGURO OBLIGATORIO DE VIAJEROS

El Pliego de Bases para la concurrencia de ofertas se encuentra en las oficinas de la Empresa situada en Vía de Tráfico pesado, 24 de esta capital.

El plazo para la presentación de ofertas finaliza a las 14 horas del día 17 de Diciembre próximo.

Huelva, 3 de Diciembre de 1.999,
LA EMPRESA